

26 novembre 2018

# Un appel fort des évêques du monde entier pour la lutte contre le changement climatique

A quelques jours de la COP 24, qui doit s'ouvrir le 3 décembre en Pologne, six évêques, représentant les assemblées des conférences épiscopales des cinq continents ont signé un appel pour une action internationale contre le dérèglement climatique.

Le texte intégral est accessible sur le [site de la Conférence des Évêques de France](#).

Pour citer l'article : <https://www.doctrine-sociale-catholique.fr/la-doctrine-sociale-en-debat/266-un-appel-fort-des-veques-du-monde-entier-pour-la-lutte-contre-le-changement-climatique>